

# *L'état de santé des français et des Cubains blessés dans un accident de la route évolue favorablement*

---



Yanier Coll, vice-directeur d'assistance sanitaire de ce centre a précisé que l'état des 8 patients opérés évolue de façon satisfaisante et que 7 se trouvent toujours dans la salle de soins polyvalents.

Il a également expliqué que 24 des personnes hospitalisées se trouvent dans des salles de soins et sont évaluées pour voir si elles peuvent quitter l'hôpital. On évalue aussi le transfert d'un groupe de blessés dans des hôpitaux situés en territoire français.

Guy Christophe, chargé d'affaires à l'Ambassade de France à Cuba, a remercié le personnel médical cubain des soins dispensés aux blessés dès les premières minutes qui ont suivi l'accident.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/40851-letat-de-sante-des-francais-et-des-cubains-blesses-dans-un-accident-de-la-route-evolue-favorablement>



**Radio Habana Cuba**